

49	UTBM Service communication	Est Républicain	04 mars 2016
		Solidarité	Challenge EFS, Don du sang, UTBM

Solidarité La 4^e semaine entreprises et organismes se déroule du 8 au 12 mars. Il n'est pas trop tard pour s'inscrire.

Relevez le challenge de l'EFS !

LE SITE DE COLLECTE du don de sang a été précurseur lorsqu'il a lancé, il y a quatre ans la « semaine entreprises ». L'objectif était à la fois simple et clair : inciter les salariés, via leur employeur, à se mobiliser pour donner.

Il y a deux ans, la manifestation a été étendue à la Bourgogne Franche-Comté et s'est transformée en challenge inter-organismes. « Les entreprises sont porteuses de valeurs, comme le don de sang, qui est basé sur l'anonymat, le bénévolat. C'est un geste citoyen » résume le Dr Myriam Devillers, responsable de l'EFS (Établissement français du sang) de la Zac de la Justice.

L'année dernière, quinze structures avaient joué le jeu. Patiemment, Cécile Coulon a multiplié le démarchage pour sensibiliser entreprises, associations, clubs sportifs. « Une vingtaine a répondu. Et 155 personnes sont inscrites entre le 8 et le 12 mars pour donner. »

Sécurité sociale, Mittan, école de police, amicale des musulmans, pôle emploi,

ASMB foot, Embar rugby, centre des impôts, chorale, IUT, Epide, PSA Bessoncourt, UTBM, institution Sainte-Marie et même un cabinet d'architecte, sur Belfort et Montbéliard, le message a été relayé. « La moitié des participants sont des nouveaux » se réjouit Cécile.

Le challenge permettra de décerner symboliquement trois prix : celui de l'organisme qui a mobilisé le plus de donneurs, le prix du plus grand nombre de premiers dons et celui du plus jeune donneur. La remise officielle et conviviale se déroulera le mardi 15 mars.

Trois fois plus de dons qu'en temps normal

« Toucher les entreprises et organismes permet de pérenniser notre action en gagnant en visibilité » ajoute Myriam Devillers. « Il est important pour le centre de développer le fichier de donneurs. Pour trouver de nouveaux donneurs de plasma et de plaquettes, il nous faut déjà trouver des don-



■ Déjà 155 personnes se sont inscrites pour participer au challenge inter-organismes. Photo I.P.

neurs de sang » rappelle le médecin du centre de collecte. « Nous voulons aussi essayer de ne pas toujours solliciter les mêmes personnes. »

Les institutions qui souhaitent participer au challenge peuvent relayer l'information dans leur club ou

société et/ou offrir la possibilité à leurs salariés de faire un geste qui sauve sur leur temps de travail. « Je tiens sincèrement à les remercier car il n'est pas anodin de s'engager. Il faut dégager de la volonté, de l'énergie et du temps. »

« Grâce à leur mobilisa-

tion, pendant cette semaine, nous allons pouvoir tripler les prélèvements, d'autant que nous continuons à accueillir les autres donneurs. »

Pour offrir les meilleures conditions d'accueil, l'EFS proposera deux journées étendues jusqu'à 18 h. « Nous avons également recruté une infirmière et un médecin complémentaire sur la semaine. »

Si vous ne vous êtes pas encore manifesté, il n'est pas trop tard. Vous pouvez encore faire passer le message autour de vous et venir offrir vos globules la semaine prochaine. « L'inscription permet de mieux gérer l'accueil et réduire l'attente, mais elle n'est pas obligatoire » rappelle le Dr Devillers.

Isabelle PETITLAURENT

Challenge inter-organismes au don de sang, du 8 au 12 mars inclus à l'EFS, 90 rue Cassin, Zac de la Justice. Ouverture mardi et jeudi de 8 h 30 à 18 h, mercredi et vendredi de 8 h 30 à 16 h 30 et samedi de 8 h à 12 h. Tél. : 03.84.58.49.90. Inscriptions par tél. ou mail cecile.coulon@efs.sante.fr